

**1,315****MILLONES DE PESOS**

Correspondieron tan solo al contrato de Pemex en el campo Quesqui, ubicado en Tabasco.

72.85**MILLONES DE PESOS**

Son los que quedaron pendientes de ser aclarados en la revisión de la ASF a la CFE.

TRANSPARENCIA PRESUPUESTAL

Sin aclarar, 1,835 mdp de Pemex y CFE: Auditoría

 HÉCTOR USLAhusla@elfinanciero.com.mx

En el último año como Empresas Productivas del Estado, Pemex y Comisión Federal de Electricidad (CFE) no pudieron comprobar, en conjunto, el gasto de mil 835 millones 812 mil pesos en 2024, reveló la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

De manera desagregada, se pudo observar que Pemex fue la empresa que registró los mayores pendientes financieros por comprobar, con un total de mil 762 millones 959 mil pesos.

La ASF revisó un universo de 343 mil 726 millones de pesos en Pemex, de los cuales logró auditar un total de 215 mil 111 millones de pesos, es decir, el 62.58 por ciento de representatividad.

Como resultado de esta auditoría, se lograron registrar 27 resultados con observaciones sol-

ventadas y/o atendidas, mientras que en otras 67 se realizaron observaciones y acciones. Gracias a estas revisiones, se habrían logrado recuperar 287 millones 600 mil pesos.

Respecto a la CFE, sólo se registraron 72.85 millones de pesos sin aclarar, de los cuales el 96.85 por ciento (70.5 millones de pesos) se debió a la auditoría realizada a la adquisición de carbón para las centrales Carbón II y José López Portillo.

En el caso de la CFE, se seleccionó un universo de 31 mil 176 millones de pesos, de los cuales se logró auditar 19 mil 484 millones de pesos, es decir, el 62.5 por ciento.

Se registraron 43 observaciones solventadas y/o atendidas y 52 con observaciones y acciones.

Debido a las auditorías realizadas a CFE, se lograron recuperar 22.1 millones de pesos.